GÉNÉRATIONS l e m o u v e m e n t

Communiqué du comité Centre-Essonne

« L'élection législative partielle qui se déroulera dans quelques semaines dans la circonscription d'Evry-Corbeil sera regardée par tous les observateurs et constituera un test pour la majorité au pouvoir.

Elle intervient au moment où le gouvernement attaque les services publics, augmente les inégalités sociales et se soumet dans le domaine de l'environnement à la logique libérale.

Génération·s considère que cette élection peut être l'occasion de porter un élu ou une élue à l'Assemblée Nationale qui saura défendre les habitants de cette circonscription historiquement de gauche tout en donnant un avertissement clair à Emmanuel Macron et son gouvernement.

Notre victoire, dans le combat difficile qui s'annonce, passe par le rassemblement des différentes forces de gauche dès le premier tour; c'est pourquoi nous avons décidé d'inviter toutes les organisations de gauche à une rencontre sans préalable pour discuter du choix du candidat ou de la candidate qui peut nous rassembler et des valeurs et idées qu'il ou elle doit porter. »